

Deutsche Meisterschaft Rally Obedience

Am 4. und 5.5. fand in Pfungstadt die dhv deutsche Meisterschaft Rally Obedience statt. Hierbei laufen die Teams einen Parcours mit verschiedenen Unterordnungsübungen ab. Von Sitz, Platz über Hürdensprung, Distanzkontrolle bis hin zum Abruf, sind viele verschiedene Übungen enthalten, die auch in Kombination gestellt werden können.

Samstags wurden die Startnummern vergeben und somit der Startzeitpunkt.

Margit Sander mit ihrem Collie Rüden "Ulan" war am Samstagnachmittag in der höchsten Klasse 3 dran.

Sie hatte Glück, denn einige Zeit vor ihr hatte es aufgehört zu regnen, stattdessen schien die Sonne. Das hatte allerdings auch einen Nachteil, wie sie feststellen sollte.

Die erste Hälfte mit Rückwärtsgehen, Hürdensprung und anderen Mehr-Schilder-Übungen (MSÜ) lief gut. Doch beim Sitz aus der Bewegung stellte sie fest, dass der Schlingel sich hingelegt hatte und schnüffelte. Also zurück und diese Übung wiederholen, doch Ulan hatte Herzchen in den Augen und suchte die Hündin, die so gut roch, dabei ging er über die Ringbegrenzung NB. Hätte es geregnet, wären sie zwar nass geworden, aber hätten bestanden. So kann es gehen.

Die zweite Mainflinger Starterin war Celine Seitz mit ihrem Mix "Cookie", die in der Jugend Klasse 1 startete. Zuerst war Cookie etwas durch die Zuschauer irritiert, so dass sie ein Doppelkommando benötigte, doch es gelang Celine durch ihre ruhige und motivierende Art ihm Sicherheit zu geben. Bei einem versetzten Vorsitz, saß Cookie etwas schräg. Das kostete sie insgesamt 3 Punkte.

So blieben aber trotzdem noch fantastische 97 Punkte von maximal 100 Punkten und sie erzielte den 2. Platz in der Jugendwertung Klasse 1.

Es war eine rundum gelungene Veranstaltung und die Parcours mit ihren Übungen waren anspruchsvoll aber trotzdem gut zu laufen.